

173 **Psycho-Skop**

Editorial

175 Das Forschungsgutachten zur Ausbildung zum psychologischen Psychotherapeuten (PP) und zum Kinder- und Jugendlichenpsychotherapeuten (KJP)
Bernhard Strauß, Elmar Brähler

Originalarbeiten

177 Konstruktion eines Fragebogens zur Erfassung von Gratifikationskrisen im Tätigkeitsfeld Haushalt und Familie
Stefanie Sperlich, Sonja Arnhold-Kerri, Sonja Engelke, Dorothee Noeres, Jürgen Collatz, Siegfried Geyer

186 Psychosoziale Belastungen in sozialen Beziehungen und gesundheitliche Einschränkungen
Olaf von dem Knesebeck, Nico Dragano, Susanne Moebus, Karl-Heinz Jöckel, Raimund Erbel, Johannes Siegrist für die Investigator-Gruppe der Heinz-Nixdorf-Recall-Studie

194 Stationäre und tagesklinische Behandlung der Anorexia nervosa: Bewertung von Therapiekomponenten aus Patientensicht
Almut Zeeck, Jennifer Maier, Armin Hartmann, Edda Wetzler-Burmeister, Michael Wirsching, Thomas Herzog

204 Sind vergessene Träume verdrängt worden? Ein experimenteller Zugang zur Freudschen Traumlehre
Thomas Köhler, Jörg Peretzki

209 **Nachruf**
Nachruf auf Dr. Willi Bepperling
Ekkehard Gaus

210 **Kongressankündigungen**

Impressum auf der letzten Seite

Editorial

175 Research Expertise Related to the Training of Psychological Psychotherapists and Child- and Adolescent Psychotherapists

Originals

177 Development of a Questionnaire for Measuring Effort-Reward Imbalance in Household and Family Work

186 Stressful Experiences in Social Relationships and Ill Health

194 Treatment Components of Inpatient and Day Clinic Treatment of Anorexia Nervosa: The Patient's Perspective

204 Does Repression Explain the Forgetting of Dreams? An Experimental Approach to Freud's Theory of Dreams

209 **Obituary**
Obituary to Dr. Willi Bepperling